

KATA PENGANTAR

Puji syukur Penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatnya sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Peningkatan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Kombinasi Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD dan *Snowball Throwing* pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA-1 SMA Swasta Teladan Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016”.

Pada kesempatan ini Penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Pertama mulai dari pengajuan skripsi kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak mengarahkan dan memberikan saran kepada Penulis selama melaksanakan penelitian sehingga penulisan skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si, dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED dan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga kepada Kepala Sekolah, Bapak Drs. H. Kasto Nadir, S.Pdi, Ibu Venisha Pardede, M.Pd dan siswa siswi kelas XI IPA-1 yang telah mendukung penyusunan skripsi ini. Teristimewa Penulis mengucapkan kepada Ayahanda Kasmin Munthe, Ibunda Mery Nainggolan tercinta yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberikan dorongan moril dan materil dan doa yang tak henti-hentinya untuk pendidikan Penulis serta cinta kasih yang tulus untuk penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada abang saya Bernandes Munthe dan Udutito Munthe yang telah mendoakan serta memberi

dukungan moril selama penyelesaian skripsi ini, dan kepada semua pihak yang membantu Penulis sehingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya Penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, 29 Agustus 2016

Riyen Grace Basauli Munthe
4123141083

THE
Character Building
UNIVERSITY